

**FSR-Sitzungsprotokoll vom 11.07.2017**

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
<b>Lilly Schmidt</b>	DG	x	
<b>Lisa Schmechel</b>	LS	x	x
<b>Stephan Thurm</b>	ST	x	
<b>Julian Beimes</b>	JB	-	
<b>Kilian Binder</b>	KB	x	
<b>Sebastian Anton</b>	SA	x	
Daniela Großmann	DG	x	
Jana Teich	JT	-	

\*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

\*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckte Namen – Gäste

**TOP´S:**

1. **Protokoll vom 04.07.2017 : (5 – 2 – 0) angenommen/abgelehnt**
2. **Gremien**
  - 2.1. **Studikom**
  - 2.2. **VeFa**
3. **Organisatorisches**
  - 3.1. **Zugang zu Facebook**
  - 3.2. **Kommunikation mit andern FSRs**
  - 3.3. **Idee: Filmeabend → Antwort Pub**
  - 3.4. **Namen Briefkasten erneuern**
  - 3.5. **BK: Politische Theorie**
  - 3.6. **Vorträge der Gremienvertretern in FSR Sitzungen**
  - 3.7. **Ersti Woche AG**
  - 3.8. **Wo kommt das Grillgut hin?**
4. **E-Mails**
  - 4.1. **Franziska**
  - 4.2. **Christian**
5. **Reflexion**
6. **PuV-Pedia**

<b>Tops</b>		<b>Wer ist verantwortlich/ bis wann</b>
<b>2. Gremien</b>		
<b>2.1</b>	- Studikom: war, Julian war da, berichtet nächste Sitzung	

<b>2.2</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- VeFa: vorletzte Woche war VeFa, Hinweis dass FSR sich beim Stupa zurückmelden soll (elektronisch und post), Post zum ASTA (vll auch nur digital)</li> <li>- Finanzen: Probleme mit Banken wollen Kontoführungsgebühren (trifft ASTA etc, wollen 15 im Monat) vielleicht andere Bank bei gleichen Konditionen, oder Minijobber der Konten verwaltet, aber dann unflexibler weil dort abrechnen, er würde das überprüfen; Kili: der hat unregelmäßige Arbeitszeiten; Dani will dezentrale Regelung, <b>erste 15 euro werden diesen Monat abgezogen</b></li> <li>- Veranstaltungen: Gemeinnützigkeitsabklärung fürs Finanzamt Gesundheitspass, VeFa und FSRs keine Rechtspersonen, aber ASTA, gucken wie anrechnen</li> <li>- Kili wird über Stupa zu Fahrrädern berichten</li> <li>- Semesterticket: haben sich 4 mal getroffen. Erhöhung, aber wie? Wahrscheinlich 200, aber Zahl nicht spruchreif, wollen an Berlin anpassen, wird weiterhin verhandelt wen man mitnehmen, bleibt beim Brandenburg Ticket, Kili sagt wir kommen um Erhöhung auf Berlin Level nicht drum rum</li> <li>- Stupa hat Asta entlastet</li> <li>- Umlaufbeschlüsse für Finanzen: soll was geändert werden aber wird noch nix beschlossen, <b>Tendenz:</b> auf zeitlichen Rahmen begrenzt und begründet, und auf 20% bis erste Grenze (350)</li> <li>- Diskussion: VeFa soll Gremium sein für <b>Erfahrungsaustausch</b>, politisch sensibilisiert, Stellung nehmen</li> </ul>	Macht EZ (digital) asap per Hauspost
<b>3. Organisatorisches</b>		
<b>3.1</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Lilly und Stephan wollen Zugang zur Facebook</li> </ul>	DG macht das
<b>3.2</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Lilly und Stephan wollen sich vorstellen bei anderen FSR bei den WiWis und Sozen, Jura und vll ITSE</li> </ul>	
<b>3.3</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Filmabend: keine Rechte beim Pub, Sache ist gegessen, wir könnten Thalia Kino</li> <li>Kili findet zum Erstistart könnte man das gut machen wird zum Punkt Erstiwoche verschoben</li> </ul>	ST schreibt Thalia Kino dazu
<b>3.4.</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Namen Briefkasten erneuern</li> </ul>	LR. (danke)
<b>3.5</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- BK: Politische Theorie</li> <li>Alex kennt das</li> <li>- der verantwortlichen Frau schreiben</li> </ul>	Erik macht das (auch Alex schreiben)  LSch schreibt JB dass er ihr schreibt
<b>3.6.</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Verträge der Gremienvertreter in FSR-Sitzungen (Vorschlag von Julian) PuV-Pedia</li> <li>5 sind dafür, 2 Enthaltungen</li> </ul>	SA

<p><b>3.7</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Ersti-Woche: hier ist jetzt der Filmabend</li> <li>- Ersti Woche: Lilly fand es schön eingeführt zu werden , fand Ersti Woche cool, Stephan: Kneipentour war super, Kili hat es super gemacht, Resonanz: zu wenig Party, wir wünschen mehr Party, Ersti Leute erwarten richtig raketenstramm zu sein, was nicht gefallen: FSR zu wenig eingebracht, will Ersti Fahrt, zumindest versuchen! Nach Holland? Warum nicht! In die Vorlesungen gehen! Lilly: Kooperation mit Einführungstutorien Online Marketing dafür, Dani erstellt schon mal neue Facebookgruppen</li> <li>- <b>Gründung einer AG:</b> Wochenablauf festlegen! Kili, Erik, Lilly, Stephan 1. Sitzung Anfang August Es gibt schon gute Ideen</li> </ul>	<p>DG</p>
<p><b>3.8</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Grillgut: Eric fragt was wir damit machen? Lilly: Semesterabschlussgrillen <b>Eric: am 25.07. grillen!</b></li> </ul>	
<p><b>4. E-Mails</b></p>		
<p><b>4.1</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Jana hat schon auf Franziska geantwortet</li> </ul>	<p>-</p>
<p><b>4.2</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Christian einladen zur nächsten Sitzung</li> </ul>	<p>EZ</p>
<p><b>5. Reflexion</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Kili: Lilly gute Sitzungsleitung Wer übernimmt Sitzungsleitung? Kili: Rotationsprinzip</li> <li>- Dani macht neue Erstigruppe auf Homepage Stephan: Good game!</li> </ul>	
<p><b>6. PuV-Pedia</b></p>		
<p><b>6.1</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dann ab nächster Woche</li> <li>- Sebastian startet mit „VeFa“ Vorstellung</li> </ul>	<p>SA</p>

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)